
-------- Message transféré --------

Date : Tue, 15 Feb 2022 11:03:13 +0100

De : > fvivien28 (par Internet) 

Répondre à : fvivien28 

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Effectivement les parkings ne sont pas saturés sur EPERNON.

Il est donc préférable de conserver cette   zone de tout bétonnage.

F. VIVIEN.

Envoyé depuis mon appareil Galaxy
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